

V - 168

MONTREAL, 1er JUIN 1866.

MONSIEUR,

Je dois vous informer que la Visite Pastorale qui devait se faire, cet été, dans votre Paroisse, est remise à un temps indéterminé, à cause de la grave maladie qui retient, depuis quelques jours, Monseigneur de Montréal à l'Hôtel-Dieu de cette ville. Quoique les médecins aient l'espoir que cette maladie n'aura aucune conséquence funeste, vous voudrez bien cependant prier et faire prier vos Paroissiens, pour que Dieu conserve encore longtemps notre Vénérable Evêque à son Diocèse, qui a un si grand besoin de ses importants services.

J'ai l'honneur d'être,

Monsieur,

Votre très-humble et obéissant serviteur,

A. F. TRUTEAU, Vic. Gén.